

Logo Hessen

Logo WELCOMECENTER Hessen

Ein bunter Tag für alle Generationen

Seit vielen Jahren gibt es den Hessischen Familientag – eine Veranstaltung für Groß und Klein.

Mit dem Hessischen Familientag wird für mehr Familienfreundlichkeit, für familienorientierte Strukturen auf allen Ebenen, für Wertschätzung und für eine anerkennende Willkommenskultur für alle Familien unabhängig von ihrer Herkunft geworben. Die attraktive generationsübergreifende Veranstaltung zieht viele Besucherinnen und Besucher an.

Der Hessische Familientag wird in zweijährlichem Rhythmus gemeinsam vom Hessischen Ministerium für Soziales und Integration und der Karl Kübel Stiftung für Kind und Familie in Kooperation mit der jeweils gastgebenden Stadt veranstaltet

Links

[Hessischer Familientag](#)